

ACTION CULTURELLE - CONSEIL EXÉCUTIF
ORDRE DU JOUR
30 Octobre 2025

Présences : Salma, Rachël, Sandrine, Loïc, Savannah, Maïka, Vincent, Julia, Gaëlle
Absences :

1. Ouverture

Ouverture à 12h41

Proposé par Loïc

Appuyé par Sandrine

Proposition que Loïc soit à l'animation et Savannah soit à la prise de note

Proposée par Loïc

Appuyée par Sandrine

1.1 Adoption de l'ordre du jour

Proposition d'adopter l'ordre du jour tel quel par Loïc

Appuyée par Rachël

1.1. Reconnaissance du territoire

Reconnaissance que nous sommes sur un territoire non cédé

Nous reconnaissons que cette réunion a lieu sur des terres non cédées. De ce fait nous reconnaissons la nation Kanien'kehá: ka (ga-nien-gé-ha-ga) comme gardienne des terres et des eaux de Tiohtiá:ke (ti-o-ti-a-gay) / Montréal, qui est historiquement connu comme un lieu de rassemblement pour de nombreuses Premières Nations, et aujourd'hui, une population autochtone diversifiée, ainsi que d'autres peuples, y résident. C'est dans le respect des liens avec le passé, le présent et l'avenir que nous reconnaissons les relations continues entre les Peuples Autochtones et autres personnes de la communauté montréalaise.

2. Voter le procès-verbal du (PV précédent)

Proposition d'adopter le procès-verbal du 16 octobre 2025 par

Appuyée par

3. Coordo

3.1 Étude et Exécutif

- important de se rappeler que les études passent avant l'exéc (et important de le mentionner aux groupes affiliés)

3.2 Activité de mi d EXEC

Activité: Soirée (at large)

Date:

Potluck de Noël avant le possible party de Noël AC

Quiz Room possiblement dans les prochaines semaines ou dans le temps de Noël

3.3 Respo de vos trucs et frigo/ménage

- horaire micro-onde bangeraaaaaaaaaaaaang
Semaine du 27 Octobre: Gaëlle

3.4 Forms santé

- Manque une personne

3.5 Executif

- Instaurer un système (possiblement un document sur le Drive) qui nous permet de mettre nos points dans le prochain PV sans devoir passer par Loïc

3.6 Grève des stages

4. Vice-coordination

Début du huis clos : 13h06

Fin du huis clos : 13h07

5. Trésorerie

Budget (on encourage les membres à aller le consulter), AG de budget et demande de subventions faites

Prochaines semaines : idées de financement

La gestion de la création de merch devrait être fait ensemble : trouver des idées de merch pour inclure tous les groupes affiliés

6. Chargés aux projets socio-culturels

Manque les décorations d'Halloween de l'année passée...

Noël : échange de cadeau comme l'année passée, la date sera décidée la semaine prochaine

7. Chargé aux affaires académiques

Nouveau cours hiver 2027 : cours d'organisation concret d'un festival d'AC

Avoir les moyennes de groupes de l'examen d'intro (examens différents, même matière)

Pas de rencontres avec les représentants encore mais ça s'en vient!

Plainte de prof : regarder la convention collective pour les étapes sur les plaintes des profs et chargés de cours pour s'assurer que ça se rend à Martin

Les plaintes doivent être au nom de l'asso pour garder les étudiants anonymes

8. Chargée aux communications internes

8.1 Publication des photos des membres de l'Exécutif

Manque des informations avant de les publier sur instagram

Maximum 14 novembre pour la publication des photos

8.2 Site web

Lien site web: <https://www.actionculturelleugam.com/>

Création d'un nouveau site internet plus universel, plus facile à naviguer et trouver les informations

Le but est de faire la mise à jour du site web pour la prochaine session

8.3 Tik Tok

Création du calendrier de post Tiktok (qui seront aussi post sur Instagram comme Reels)

9. Chargée aux communications externes

9.1 Coupe AFELC

Le thème est choisi pour chaque

9.2 Activités AFELC

Possiblement faire quelque chose le 18 pour AC ou faire un meetup avant le party des comms

9.3 Gestion Gmail

Avertir si les courriels sont importants/urgents

10. Chargée à l'éducation inclusive

Sera ajouté au comité de mobilisation

11. Agent de liaison

Tour des comités fait (ça va généralement bien!)

Demandes de subvention faites

Comité MOB aura un logo

Lundi: pression pour demandes du SVE

Demande de July : ateliers d'impro sur l'heure du midi (journée à déterminer) et aimerait avoir de la pub par les comms

12. Varia

Ouverture du huis clos : 13h47

Fermeture du huis clos : 13h54

13. Fermeture

Proposée par Vincent
Appuyée par Gaëlle
Fermeture à 13h54

Signature: Loïc Roberge

Date: 6 novembre 2025